



11月に入り、様々な学校行事や学習等が行われています。10月30日（月）には、文化鑑賞会があり、ジェネシスオブエンターテイメントの方々による車いすダンス、そして車いすダンサーの方から、生い立ちや人とのつながり、そして自分の成長についての話などを聞かせていただきました。ダンスを鑑賞するだけでなく「人とのつながり」についてインクルーシブの視点で考えられる機会となりました。また、11日（土）には奈良県小学生陸上記録会が橿原公苑陸上競技場で行われました。三和小からは45名もの児童の参加があり、参加者数では奈良県で2番目でした。たくさんの児童が貴重な経験ができたことを嬉しく思いました。ちなみに1番多く出場されていた学校はお隣の五位堂小学校さんで、香芝市の熱意も感じました。また、放課後の練習や土曜日の引率、競技役員に本校職員も子どもたちのために積極的に関わってくれました。いい記録会となったのではないかと思います。そして17日は二上登山です。保護者の皆様から登山・立哨サポートをお願いしたところ、40名をこえる方の協力がありました。お忙しい中、二上登山のためにお時間をいただきありがとうございます。また、サポートをしたかったけれどどうしても仕事の都合がつかなかったというお話も聞きました。保護者の皆様の温かい気持ちをいただいて、二上山に登ってきます。17日は、お子さまから二上登山のお話を聞いていただけたらと思います。

### 文化鑑賞会

たった1、2時間目を使っての準備時間で、体育館が「会場」に変わっていました。照明だけでなくスモークもあって本格的でした。



※カラー版が三和小HPおたより欄に掲載されています

### 奈良県小学生陸上記録会



少し肌寒い日でしたが、三和小の応援は、とても熱のこもったものでした。子どもたちは、緊張しながらも思いっきり競技に挑んでいたと思います。全競技終了後、全員整列して「ありがとうございました」とトラックに向かって大きな声でお礼を言いました。すると、後片付け中の競技役員の先生方から暖かい拍手をいただきました。

